



## FEDERACION DEL RODEO CHILENO

SANTIAGO, marzo 1° de 2017

Señor  
Eugenio Cepeda Mandiola  
Presidente Asociación del Rodeo de Talca  
TALCA

Estimado Presidente :

El Directorio de la Federación ha tomado conocimiento de su correo electrónico del 14 febrero en su reunión general del 21 de igual mes de 2017, respecto a proceso ocurrido por el Club Santa Rita para poder tomar una decisión definitiva de no hacer su Rodeo Oficial los días 11 y 12 de febrero de 2017.

Luego de analizar el tema el Directorio de la Federación resuelve que debe enviar todos los antecedentes del caso al Tribunal Regional de Disciplina que le corresponde, para que ellos hagan la investigación que corresponda y emitan un fallo al respecto.

Cordiales saludos,

**FELIX ORTIZ SALAYA**  
**Gerente General**  
**Federación del Rodeo Chileno**

FOS/jrh.